



Pièces	6 Pièces
Superficie	350 m²
Référence	MZISM104
Prix	5 490 000 €

St-Tropez

Maison à vendre (83990)

Cette villa de prestige est située dans un quartier très convoité, à proximité des plages et du centre-ville. Sa conception contemporaine allie élégance et modernité. Les prestations offertes sont d'une qualité exceptionnelle, avec notamment l'utilisation de matériaux de haut gamme. Le séjour est un véritable espace de vie d'environ 73m², baigné de lumière naturelle grâce à ses grandes baies vitrées donnant sur la terrasse et la piscine. La villa dispose de 5 chambres en suite, chacune avec sa propre salle d'eau et son dressing. Elles offrent un confort optimal pour se détendre et se ...

This prestigious villa is located in a highly sought-after upmarket district, close to the beaches and the town centre. Its contemporary design combines elegance and modernity. It boasts exceptional quality features, including the use of top-of-the-range materials. The living room is a real living space of approx. 73m², bathed in natural light thanks to its large bay window overlooking the terrace and swimming pool. The villa has 5 en suite bedrooms, each with its own shower room and dressing room. They offer optimum comfort for relaxing and unwinding. For lovers of sport and well-being, the ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SAINTE-M

6 Avenue Du Preconil - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

